

La startup [SEABEX](http://www.seabex.com) (siège à Orléans), qui a développé une plateforme permettant de mieux maîtriser l'irrigation, annonce un partenariat avec la chambre d'agriculture du Loiret, afin de transférer la solution Net-Irrig, créée par cette dernière il y a 15 ans et utilisée par 150 agriculteurs, sur la plateforme de la jeune pousse. Seabex proposera ainsi dès le mois de mars des préconisations d'irrigation en temps réel, alors que son objectif est de toucher 40 000 agriculteurs d'ici 3 ans. www.seabex.com